

EL DÍA

EU TIENE "INTERES" DE MEJORAR

RELACIONES CON ARGENTINA: CUYER

BUENOS AIRES.—"Al Congreso de Estados Unidos y a mí, nos preocupa la cuestión de los desaparecidos en la Argentina", dijo aquí el diputado demócrata Clement J. Zablocki, quien encabeza la delegación de la Comisión de Relaciones Exteriores de

EXCELSIOR

## Tercer mes de Asilo de Agulleiro en la Embajada de México en Paraguay

ASUNCION, Paraguay, 12 de enero. (EFE) — El ciudadano argentino Juan José Agulleiro cumplió su tercer mes de asilo en la embajada de México sin obtener el salvoconducto del gobierno.

Agulleiro ingresó a la sede de la representación diplomática mexicana, aduciendo que era perseguido por la policía paraguaya a raíz del asesinato del ex Presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza, Debayle.

El asilado, quien realiza actividades en una empresa publicitaria, tendría vinculación con delitos comunes, según dijeron portavoces oficiales del gobierno.

La Cancillería paraguaya no ha dado aún respuesta a la solicitud del salvoconducto que formuló meses atrás el embajador de México, coronel Guillermo Albert Robles.

Por otra parte, una hermana de Agulleiro y su esposo fueron expulsados del país en noviembre de 1980, por estar en situación irregular.

EXCELSIOR

## El Mundo al Minuto

### México, Entre los Países más Optimistas: Gallup

NUEVA YORK, 12 de enero. (AP) — Según una encuesta de la empresa Gallup, los mexicanos, los argentinos y los chilenos son más optimistas que los norteamericanos y los europeos occidentales en cuanto a las perspectivas de que 1981 sea mejor que el año pasado. Los Estados Unidos figuran entre los países "menos pesimistas", pues sólo 34 por ciento de los entrevistados indicó que espera más problemas económicos ese año. La mayor fe en una mejora de la situación económica la tuvieron los mexicanos: sólo el 12 por ciento respondió que esperaban un empeoramiento de los problemas económicos.

EL DÍA

PARO DE AGRICULTORES EN ARGENTINA

RÍO NEGRO (Argentina). — Industriales y comerciantes de esta provincia, ubicada en la zona sur del país, se adhirieron al paro de 24 horas dispuesto para mañana por los productores de fruta de esta provincia y de la vecina Neuquén, en protesta por la política económica ultraliberal de José Martínez de Hoz. Por su parte, la policía de Río Negro anunció que trasladaría su comando a la capital provincial de general Roca debido "a los hechos que son de conocimiento público" en evidente alusión al paro.

EXCELSIOR

## Gran Afluencia de Turistas en Brasil

RÍO DE JANEIRO, 12 de enero (EFE) — Cerca de un millón de turistas argentinos vienen a Brasil este verano y compran todo lo que pueden, invirtiendo los términos de hace varios años, cuando la diferencia cambiaria era favorable a Brasil y los turistas brasileños invadieron Buenos Aires.

El diario Folha de São Paulo, en un artículo del domingo que tituló "La venganza argentina, observó que "algún sociólogo debería dedicarse al estudio de cómo la clase media es capaz de dañar, a veces irremediablemente, la imagen de un país en el exterior".

Señaló que "material de estudio" para ese trabajo no le faltaría en estos meses de verano en que playas y ciudades brasileñas están siendo "invadidas por un millón de argentinos avidos de sol y de consumo, con su secreta de irritación en la población autóctona".

Esa irritación aparece encubierta en el humor con el que una fábrica de televisores está anunciando su productor en los comercios de São Paulo: "compre su te-

levisor antes de que un argentino lo haga".

Según el periódico, sin embargo, "existe una razonable dosis de falta de memoria en ese comportamiento de los brasileños impresionados por la invasión argentina".

"Esto es —subrayó— porque todo lo que ocurre en Brasil ahora, ocurría en Argentina hace cuatro o cinco años, y siempre teniendo como protagonista esa clase media ruidosa y viciada en un consumismo desenfrenado".